
  
  

  
  

 
Membres présent-e-s 
  

  
Membres absent-e-s  
  

Observateur-rice-s 
  

  
  
0.0             Procédures 
  

Jonathan Plamondon propose l’ouverture du Bureau exécutif 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Yannick Giguère propose Jonathan Plamondon comme président du Bureau exécutif 
et FX Charlebois comme secrétaire 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (19 mars 2002) 
  

Yannick Giguère propose l ’adoption du procès verbal tel quel 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3             Suivi du procès-verbal 
  

Modification à apporter au procès verbal du 19 mars 
  

R.G. Vacant Externe  Vacant Pédago Jonathan 
Plamondon 

S.G. Vacant Info. François-X. 
Charlebois 

Socio-Q Vacant  

Interne Vacant Mob. Absente  Trésorerie Yannick Giguère  

Mob Sarah Charland-Faucher  

Marjolaine Despars 
Catherine Tremblay  
Maxine Carroll  
Radio Orage 
Gaelle Lalonde  
Catherine Tremblay  
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0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour  
  
Yannick Giguère propose l ’adoption de l’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1             Praesidium 
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal (19 février 2002)  
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et / ou réflexion 

  
1.0             Radio-Orage 
2.0             Bureau exécutif  

2.1             Suite du défraiement/externe  
3.0             Négociations CVM 
4.0             Retour congrès FECQ 
5.0             Soirée de la poésie  
6.0             Affaires diverses 

6.1      Avocats 
7.0      Levée 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  

- 
  

0.6             Régie et / ou réflexion  

  
Yannick Giguère trouve qu’on dégèle trop de frais pour la mobilisation 
  
François-Xavier Charlebois ne comprend pas pourquoi l’argent qu’il lui reste de son 
per diem alloué pour le congrès de la FECQ ne peut pas revenir dans la caisse  
  
Jonathan Plamondon se démène dans toutes ses nouvelles responsabilit és. Les 
critiques de non transparence de l’association étudiante le tanne. Il trouve aussi 
qu’elles sont fondées.  

  

1.0  Radio Orage  
  
Jonathan Plamondon explique : 

Le comité de la radio a manqué trois Tables de concertation donc leur compte 
est gelé. Il manque de motivation, ils n’ont plus de budget (il est gelé). La 
radio à fait des rénovations et ils ont besoin d’argent. 

  
Radio orage s’explique : 

Qu’il est nouveau et qu’aucun-e représentant-e de la radio n’était présent-e à 
la dernière Table de Concertation car ils/elles avaient  organisé un Conseil 
d’administration extraordinaire avant la Table de Concertation pour arriver à 
un consensus entre les membres de la radio. Malheureusement le C.A. de la 
Radio-Orage est tombé en même temps que la T.C. 
Ils/elles ont fait une vente de vinyles mais c’est pas assez (financièrement). Ils 
demandent des excuses et demandent qu’on dégèle leur budget 

Page 2 sur 5

2004-07-27http://www.cvm.qc.ca/agecvm/PV/H02/BE/11-020326pvbe.htm



  
Yannick Giguère répond : 

Le compte n’est pas encore gelé et il est d’avis que le B.E. leur donne leur 
budget 

  
Jonathan Plamondon veut qu’on attende à la prochaine Table de Concertation 
  
Radio Orage dit qu’il y a un manque de communication. Il demande l’appui du 
Bureau exécutif lors de la prochaine table de concertation. 
  
Jonathan Propose que la prochaine T.C. décide du budget de la Radio Orage à la 
prochaine T.C. 
Yannick Giguère appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
2.0            Bureau exécutif  
  

Yannick Giguère fait le bilan de l ’état de compte de l’Exode. L’Exode est rentable. 
  
Yannick Giguère fait l’état du budget pour l’hiver 2002.  La Mobilisation est 
déficitaire. 
  
Marjolaine Despars souligne l’importance de ce budget dans une association 
étudiante 
  
Yannick Giguère blâme la location de 4 autobus et dit qu’on aurait pu les louer 
  
Jonathan Plamondon dit qu’ils étaient réservés et que l’Assemblée générale a donné 
son accord juste deux semaines avant. 
  
Catherine Tremblay blâme le fait qu’on était à la dernière minute 
  
Yannick Giguère dit que l’AGECVM ne peut pas se déplacer pour le prochain mois. 
  
Marjorie Despars fait remarquer que c’est une décision de l’Assemblée générale 
  
Jonathan Plamondon rappelle qu’un système de co-voiturage est enclenché 
  
Yannick Giguère a des chèques à faire signer pour le journal 
  
Catherine Tremblay demande où sont les frais judiciaires dans le budget 
  
Yannick Giguère répond 

  
  

2.1    Discussion 
François-Xavier Charlebois exprime son mécontentement face au non 
contrôle du défraiement d’argent pour l’externe 
  
Yannick Giguère propose que les factures soient identifiées  
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 

                         
Yannick Giguère se demande où en sont rendu les postes de l’exécutif 
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                        Pédago : Jonathan Plamondon  
                        Info : FX Charlebois 
                        Mob : Sarah Charland Faucher 
                        Tréso : Yannick Giguère 

  
3.0    Négociations Cégep du Vieux-Montréal 
          

Jonathan Plamondon explique qu’ils/elles ont obtenus leur semaine de relance 
Pour Zoom média, on a 5 votes qui ne sont pas prêts à renouveler le contrat avec 
Zoom média. C’est bien parti!  
Le temps a manqué pour parler du contrat d’exclusivité de Coke 
Le CÉGEP veut toujours une facture de 4 000$ 
Photocopieurs : répertorier toutes les plaintes des étudiant-e-s pour avoir plus de 
poids 

  
4.0    FECQ  
  
            Jonathan parle des points importants du congrès 

•        Élections 
•        Campagne nationale contre l’Habilitation et pour la reconnaissance de 

l’implication dans le milieu étudiant. Moyen de pression utilisé : la pétition  
             

Jonathan Plamondon propose qu’ on embarque dans la pétition  
François-Xavier Charlebois appuie  

            Adoptée à l’unanimité 
  
            Les autres actions : mettre des « H » partout (?) 

  
Jonathan Plamondon propose qu’on ne prenne pas part aux actions individuelles de 
la FECQ 

            Yannick  Giguère appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
5.0            Soirée de la poésie  

  
Jonathan Plamondon travaille sur une soirée de la poésie pour le 1er avril à l’Exode. 
Il dit qu’il faut que le B.E. avance 792,00 $  

  
  

  
Yannick Giguère est d’accord pour signer le chèque 
  

Budget de la nuit de la poésie 

  Dépense  Revenu  Total 

Poètes   300,00  $       300,00  $  

Bière   252,00  $  480,00 $  (228,00) $  

Guarda     60,00  $          60,00  $  

Aération  180,00  $            -    $    180,00  $  

Total  792,00  $   480,00  $    312,00  $  

Page 4 sur 5

2004-07-27http://www.cvm.qc.ca/agecvm/PV/H02/BE/11-020326pvbe.htm



Catherine Tremblay demande si la soirée de la poésie sera ouverte à tout le monde 
Jonathan répond qu’assurément elle sera ouverte à tout le monde 
  
Yannick Giguère propose d ’adopter le budget pour la nuit de la poésie 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
6.0            Affaires diverses 
  

6.1            Avocat 
  

À propos de Dave 
Marjolaine Despars s’est fait dire que n’importe qui a plus de 18 ans et est 
encore à la charge de ses parents a droit à l’aide juridique 
  
Yannick Giguère propose qu’on ne paye pas pour Dave  
Jonathan Plamondon appuie  
Adopté à majorité 

  
6.2            Retour sur le Party de mi-session 
  

Jonathan Plamondon trouve inacceptable qu’il ait fallu faire un line-up de 45 
minutes pour le party de mi-session. Il veut des party plus intimes 

  
6.3            Élections 
  

Jonathan Plamondon se présente comme responsable général 
François-Xavier Charlebois se présente comme secrétaire général 

  
7.0            Levée  

  
Yannick Giguère propose la levée de la réunion du B.E. 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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